
 

 

 

第１回定期テストが終わりました。 

 初めての定期テストが終わりました。学年委員会では、定期テストに向けた取組 

として、学習時間調べを行いました。初めてのテストでしたか、個々に目標を定め、 

熱心に取り組む様子が見られました。また、昼休みに、多目的室や図書室で自主学 

習する姿も見られました。 

学習時間調べの結果から（反省・次回のテストに向けて）学年朝会で発表したもの 

１組 松田祥 ２組 渡邉 心美 

 １組は、合計学習時間が１５時間以上の

班が多くよかったと思いますが、１４時間

以下の班もあったので、次回のテストでは

頑張りましょう。 

クラス平均は、２２時間という結果でし

た。次回は、クラス平均２５時間以上を目

指しましょう。 

 ２組は、合計学習時間が２５時間以上

の班が３つで、すべての班が２０時間以

上でとてもよい結果でした。また、クラ

ス平均は約２６時間学習していました。 

 今回の経験を生かし、次回はさらによ

い結果になるように頑張りましょう。 

学年レク 

 ６月１２日、１３日、１９日、２０日、２４日に「新潟市中学校体育大会」が行われました。選手として、大

会に参加し、活躍した生徒もたくさんいました。また、１年生として、応援、競技のサポートなどそれぞれの役

目を果たしました。一方で、大会に参加しない生徒は、自主学習や学年委員の計画したレク（リレー、鬼ごっこ、

ドッジボール）を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

修学旅行アンケート結果（６月２９日現在） 

 

 

 

   

                    

アンケート結果より、令和７年度の修学旅行は、関西方面で実施したいと思います。これから、日程の調整や

業者選定等を行います。 

（１）関西方面 ５６ 

（２）関東方面 ６ 

（３）東北方面 ２ 

（４）その他 ０ 

新潟市立木崎中学校 

１学年だより 
第４号 令和５年６月３０日 

学び合いタイムの様子 

 

リレー 
鬼ごっこ 

ドッジボール 


